
Compte rendu réunion FCPE du 15 octobre 2015 20h30

Tour de table (18 participants)

Les  parents  signalent  les  différents  problèmes  rencontrés  par  leurs  enfants  au  sein  de
l’établissement.

Problèmes de sanitaires (problème récurant)

Peu  de  wc  et  urinoirs  disponibles  par  rapport  au  nombre  d’élèves ;  des  wc  ne  ferment  pas
correctement, d’autres n’ont pas d’éclairage, pas de papier toilette, pas de savon disponible sur
les lavabos. Il serait souhaitable de répertorier et quantifié les problèmes de sanitaire pour les
signaler en vie de l’établissement au Proviseur, Mr Folliet, afin d’interpeller les responsables de la
région.  Le  sujet  peut  aussi  être  abordé  directement  avec  les  lycéens  lors  du  conseil  de  vie
lycéenne.

Seconde 17 : le professeur de français à été détaché pour quelques heures sur une classe de
première dont le professeur de français est absent depuis la rentrée. Cette procédure n’est pas
normale, elle ne se reproduira pas, le professeur absent étant remplacé après les vacances de la
Toussaint.

Première ST2S : le professeur de biologie absent a enfin été remplacé.

Seconde 14 : la mise en place du tiers temps pour les élèves dyslexiques n’est pas acquise. On
rappelle  que  la  mise  en  place  de  ce  dispositif  dépend  beaucoup  de  la  bonne  volonté  des
professeurs. Ne pas hésiter à prendre contact avec l’infirmière et le professeur principal si des
difficultés persistent.

Résultats  des  élections  des  représentants  des  parents  d’élèves  au  CA  le
09/10/15

Nombre d’électeurs :3136

Nombre de votants 579 soit 18,46%

Votes nul ou blanc : 17 => nombre de suffrages exprimés : 562 

Nombre de voix FCPE : 334(soit 59.43%)

Nombre de voix PEEP : 228(soit 40.57%)

3 parents FCPE et 2 parents PEEP siègeront au CA du lycée.

Les parents FCPE élus : 

titulaires : B. Zaragoza, E Michallat , J. Barbier 

Suppléants : D.Berut , G. Meyer, O. Castex

Répartition des élus dans les différentes instances

Un représentant de chaque fédération dans les différentes instances.

Commission permanente : titulaire B.Zaragoza, suppléante E. Michallat

Conseil de discipline : titulaire G. Meyer, suppléant J. Barbier
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Commission hygiène et sécurité : titulaire J. Barbier, suppléante O.Castex

Conseil de vie lycéenne : Titulaire E. Michallat

Comité d’éducation à la santé et à la citoyenneté : P. Voutsinos

=>Toutes ces informations sont disponibles sur le site de la FCPE JPS (les instances)

Compte rendu de la réunion vie de l’établissement du 29 septembre

Les différents points abordés en VDE et listés sur le compte rendu sont retransmis aux parents, le
compte rendu détaillé de cette réunion est à consulter sur le site de la FCPE JPS (rubrique « les
réunions ».

Sécurité : une alerte incendie s’est déroulée de façon satisfaisante le mardi 13 octobre, un bilan
est fait par la société prestataire, le résultat sera demandé en VDE. La contre allée devant JPS,
comme signalé en VDE, est dangereuse, un accident s’étant produit la semaine du 12 au 16.

Planning et pause repas : après réaménagement des plannings, le problème de pauses repas
de 11h à 12h ne persiste pour les secondes une semaine sur deux. Mais l’affluence et les horaires
d’ouverture du self obligent certains élèves à manger en 10mn ou moins suivant leur emploi du
temps. Le sujet doit être retravaillé en VDE (agrandissement de la plage horaire et répartition du
personnel en deux équipes).

2de classe « sportive » : les parents ne trouvent pas préjudiciable que les élèves de seconde de
la « classe sportive » (à horaire aménagé) ne bénéficient plus de l'enseignement d’exploration
SES qui a été remplacé par 3h de sport.  Ils font remarquer que les élèves choisissant « arts
appliqués »  en seconde ne bénéficient  pas non plus  de cet  enseignement.  Les parents  sont
favorables au maintient du dispositif en l’état et dans le respect des textes, si cette question est
rediscutée en CA.

Lectures  d’été :  pour  les  premières  la  FCPE  ne  distribuera  pas  les  livres  « lecture  d’été »
(communes à toutes les classes de 1ère) pour la rentrée 2016-2017 car cela a pu occasionner
des malentendus par rapport aux lectures obligatoires non données.

Voyages :  on rappel  que tous les voyages sont  votés  en CA dans le  respect  de la  « charte
voyage »  Cette  charte  ayant  été  légèrement  modifiée  lors  du  dernier  CA à  la  demande des
professeurs.  Le  nombre d’élèves  ne participant  pas au voyage  ne doit  pas  excéder  15% de
l’effectif prévu initialement pour ce voyage (ne comptent pas les latinistes et euro). Des arrhes ne
devraient pas être versés avant que le voyage ne soit voté en CA (dans tous les cas ils ne doivent
pas être encaissés).

ENT :  des  difficultés  de connexion persistent  pour  quelques  familles.  Pour  les  familles  ayant
plusieurs enfants au lycée il est possible de fusionner les différents comptes pour accéder aux
données de chaque enfant avec un seul identifiant. Pour toutes ces mises au point s’adresser à
Mr Kakaviatos, proviseur adjoint.

Conseils de classe 

Les  parents  souhaitant  participer  aux  conseils  de  classe  (pour  la  classe  de  leur  enfant  et
éventuellement pour une autre classe) doivent s’inscrire sur les listes ou en faire la demande par
mail.

On rappel que le poste de référent conseil de classe terminale est toujours à pourvoir.
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Bilan du rendez-vous du 05/10 au rectorat

Les demandes faites lors de cette entretient  ont été jugées recevables par le rectorat.  Les 3
postes de CPE titulaires devraient être acceptés mais de toute façon pas avant la rentrée 2016-
2017.  Pour  le  manque de personnel  au  CDI  aucune proposition  n’a  été  faite.  La  proposition
d’embauche d’un contrat CUI (contrat unique d'insertion) allant d’octobre 2015 à novembre 2016
pour pallier  au manque de personnel  au secrétariat  de direction (qui  cumule déjà un nombre
d'heures supplémentaires très important) a été refusée par Mr Folliet, proviseur qui souhaite qu’il
soit trouvé des solutions pérennes avec du personnel titulaire.

Point sur la BAL 

Encore  quelques  cas  particuliers  sont  en  cours  de  traitement.  Une  commande  de  livres  de
physique est en attente Le plus gros problème pour cette Bal 2015 est lié au terminal de carte
M'RA  fourni  par  la  région,  le  câble  était  défectueux.  Cela  nous  a  obligé  à  multiplier  les
permanences jusqu'à  début  octobre  afin  que les  élèves  reviennent  faire  débiter  leur  carte  et
récupèrent  leur  chèque  de  caution.  Les  erreurs  de  saisie  l’informatique  pour  les  bons  de
commande  sont  importantes.  C’est  pourquoi  les  personnes  impliquées  dans  la  BAL  font  à
nouveau un appel pour des bénévoles afin de constituer une équipe de parents plus nombreux
pour commencer à réfléchir à la BAL 2016 et avoir le temps de se former pour les différentes
taches.

Question diverses

Le 28 novembre 2015  9h15-17h00  Conférence «  vivre la laïcité » organisée par la FCPE Rhône
Métropole, inscription avant le 14 novembre sur le site de la FCPE
 http://fcpe69.fr/formulaires/inscription-conference-laicite     ou  FCPE 04-37-91-65-30

Mr G. Meyer, parent FCPE, avocat a été contacté par Mr Vernier professeur d’histoire géographie
qui  souhaite  organiser  avec  les  élèves  d'une  de  ces  classe,  une  conférence  sur  la  liberté
d’expression faisant intervenir un avocat, un journaliste et un philosophe

Les participants n’ayant plus de questions sur les points abordés, la réunion est levée à 22h30.

Le point  sur  les conseils  de  classe est  reportés  à  la  prochaine réunion prévue le  lundi  16
novembre 2015 à 20h30.
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